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令和５年度 第３回みやま市教育委員会臨時会 会議録 

 

◆召集日時  令和６年３月６日 午前１１時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第３会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（５名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

・委員  大塚 美智惠 

 

２．欠席委員（０名） 

 

３．事務局出席者（８名） 

・教育部長              藤 吉 裕 治 

・教育総務課長            堤    則 勝 

・学校教育課長            末  吉  建 

・指導室長               姉川 左希子 

・社会教育課長            山 田 利 長 

・学校教育課長補佐兼 

学務担当係長            河 野 成 嗣 

・教育総務課長補佐兼 

総務担当係長            牛島 美千子 

・学校再編推進担当係長        中 島 豊 晴 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 

（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第２３号 みやま市立小中学校再編計画に基づく次期学校再編の 

取り組み方針について 

（５）給食時事故について 

（６）教育長報告 〇教職員の異動内示について 

（７）次回教育委員会について 
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【午前１１時００分 開会】 

 
 

【教育長】 ただ今から、令和 5年度第 3回みやま市教育委員会臨時会を開会する。 

 

〇日程第１ 第 3回みやま市教育委員会臨時会の会期は、令和 5年 3月 6日の 1日間と

する。 

・・・全員同意 

 

○日程第２ 会議録作成者は、教育総務課長補佐兼総務担当係長  

牛島 美千子とする。 

 

・・・全員同意 

 

○日程第３ 会議録署名委員の指名については、教育長と井上 正明 委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第２３号  

■みやま市立小中学校再編計画に基づく次期学校再編の取り組み方針に 

ついて 

【教育総務課長】   －提案理由の説明－ 

【学校再編推進担当係長】－説明会概要について－ 

【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

【北原委員】   ・住民説明会は日時を設定しているが、都合が悪い方については、別 

日を設定しているのか。 

【教育総務課長】 ・対象者である各学校区にお住いの保護者、地域の方については案内

文の全戸配布を行っているので別日については予定していない。た

だ、説明会の内容によっては 2回 3回と説明する機会を設けなけれ

ばならない可能性がある。その場合は開催したいと考えている。 

【宮本委員】   ・開校の時期が令和 8年 4月と出ている。今まで明確にされていなか

ったと思うが、これについては説明をされるのか。 

【教育総務課長】 ・今回の説明会では、学校再編計画や今後の児童生徒数の推移、アン

ケート結果、統合協議会等の説明を行う。その中で目標年度として

説明を行う予定。 

【井上委員】   ・説明会には資料が必要だ。校舎について質問が出るのではないか。 

【教育総務課長】 ・校舎については、開校後に工事を始めていくスケジュールを説明す

る考えである。資料については現在作成中。 
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【北原委員】   ・統合した場合、教室の数は足りるのか。 

【教育総務課長】 ・若干改修工事は必要かもしれないが、数的には足りる。 

【宮本委員】   ・開校と施行時期がずれることについて質問が出るのでは。 

【井上委員】   ・アンケート結果を分析し、説明を丁寧に行わなければならない。校

舎建設についても同じである。 

【教育長】     ・いろいろな課題のご指摘をいただいた。その点も含めながら説明会

に臨んでいきたいと思う。 

【教育長】 ・議案について可決してよろしいですか。 

「異議なし」 

…可決 

 

○日程第５  給食時事故について 

【学校教育課長】   －事故及び救命講習について説明－ 

【大塚委員】   ・救命講習については今までは年に何回行っていたのか。 

【学校教育課長】 ・今年度は 6月に実施している。3年をかけて全部の先生が受講でき

るようにしていた。消防本部職員を講師に、気道異物除去を含む 3

時間の講習を行っている。 

【大塚委員】   ・筑後市は年 2回行っていたと聞いた。みやま市はなぜ 1回なのかと 

の声も聞いた。 

【教育長】     ・先生の受講が 3年に 1回という回数については見直していかねば  

ならない。 

【宮本委員】   ・ウズラの卵の使用は当面しないとなっているが、当面とは。 

【学校教育課長】 ・ 今のところ使用の再開については考えていない。 

【宮本委員】   ・ それは安全面に配慮して使用しないということか。子供たちの精神

面を配慮し使用しないということか。 

【学校教育課長】 ・両方の理由である。献立や献立名についても配慮していきたい。 

【大塚委員】 ・ 食べ方についても、最初に水分を取って喉を潤してから食べ始める 

等の指導をお願いしたい。 

【学校教育課長】 ・水分を取りながらということを含め、改めて指導をしている。 

【宮本委員】   ・再発防止策としては、詰まった場合の対応も大事になる。吸引機の

ような物を各教室に置くなどはどうか。 

【学校教育課長】 ・吸引機については検討をしている。 

 

 

○日程第６ 教育長報告 

  ■  教職員の異動内示について 

【教育長】 ・本協議は非公開とする。 

【指導室長】   －資料を基に説明－ 
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【教育長】 ・質疑等ありませんか。 

 「質疑等省略」 

 

 

○日程第５ 次回教育委員会について  

 ◎ 次回定例会 令和５年３月２０日（月）午前１０時００分～ 

 

【教育長】 これで本日の日程は全て終了しました。 

 令和 5年度 第 3回みやま市教育委員会臨時会を閉会します。 

 

【午前 11時 55分 閉会】 


